



CHUV NAO, robot pour enfants autistes

Le petit robot humanoïde NAO (58 centimètres de haut) a été remis au Centre cantonal autisme du CHUV par la Fondation Planètes Enfants Malades. Capable d'interagir avec les gens qui l'entourent et d'effectuer toutes sortes de tâches, il accompagnera les enfants atteints de troubles du spectre autistique et œuvrera pour la socialisation de ceux qui sont hospitalisés sur une longue durée. L'androïde a été introduit en 2015 en pédiatrie aux EHN (Yverdon). Le robot remplace les enfants en classe; ces derniers le pilotent depuis leur chambre. **M.N.**